

2019年度 Spring Abroad ビクトリア大学

海外短期研修参加レポート

英語英米文学科2年生

カナダは留学をするにも、生活するにも本当に素晴らしい国だと感じました。カナダはかなり寒いイメージがありますが、ビクトリアは思っていたほど寒くはなく、自然が豊かで天気の良い日はとても気持ち良かったです。また、現地の人々が本当に親切でした。登校初日、ホームステイ先の家に帰れず迷子になってしまって通りがかった女性に拙いながら英語で道を尋ねたところ、わかりやすく教えてもらえて本当に助かりました。バスの運転手に行き先を尋ねたときも丁寧に答えてくれ、お店の人もお勧めを教えてくれたり、会計でわからないときも助けてくれました。

ビクトリア大学での授業も充実していました。先生は私たちが楽しく学べるように配慮してくださり、私たちが伝えたいことを汲み取ってくれました。クラスの間などもかなり仲良くなれたので楽しく英語を学ぶことができました。授業で何度かプレゼンもやりましたが、聞く側と話す側の両方の英語力が試されていると思いました。ビクトリア大学で現地の人の英語を実際に聞いて学べたことは、私にとって貴重な体験になりました。

ホストファミリーは親身になって接してくれて、休日には色々な場所に連れて行ってくれました。私は決して英語が得意ではないですが、それでも楽しく会話しながらご飯を食べたり、お互いの文化を共有したりすることができました。この一ヶ月間でとても仲良くなれたのでお別れの時は本当に悲しかったです。

勉強以外の時間では買い物や外食を楽しみました。バスも比較的わかりやすく、乗り放題のパスがあったので気軽に友達と出かけられました。特に食べ物がどれも美味しくたくさん食べてしまいました。